



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Clara Luz Gonzalez Lopez

Nombre del tema: Enfermería y bioética en el cuidado

Parcial: 3

Nombre de la Materia: Bioética

Nombre del profesor: Mtra. Gladis Adilene Hernández Lopez

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 2

ENFERMERIA Y BIOETICA EN EL CUIDADO

Modelos y principios de la bioética

Dignidad humana y derechos humanos, justicia, efectos y beneficios, diversidad cultural, pluralismo, tolerancia, solidaridad, igualdad y cooperación.

Dignidad humana, derechos humanos y justicia

Se refiere a la obligación de promover el respeto universal hacia las personas. Como los derechos a los alimentos.

Efectos y beneficios

Se refiere al bienestar de las personas, reduciendo los daños y aprovechando al máximo los beneficios de las prácticas.

Diversidad cultural y pluralismo, y tolerancia

Se valora las escalas y promueve las participaciones que tienen otras personas sin importar las edad, sexo y cultura.

Solidaridad, igualdad y cooperación

Es la importancia de la acción en colaboración, el intercambio de conocimientos científicos y no a la discriminación.

Metodología para la toma de decisiones

Es el modelo en el cual se toma decisiones y se resuelve los problemas con el proceso de la investigación de el suceso, buscar las alternativas para mejorar y evaluar la mejor toma de decisión.

Investigar la situación

Se debe investigar tres aspectos:
-La definición del problema
-El diagnóstico
-La identificación de objetivos.

Alternativas de solución

Es dar alternativas utilizando los razonamientos como parte de las decisiones programadas,

Evaluar las alternativas y elegir la mejor

Es valorada como tres preguntas, ¿es variable la alternativa?, ¿cuenta con sistemas de recursos necesarios?, ¿satisface todas las alternativas?.

Implantar la decisión y monitorearla

Se elige la mejor alternativa, los profesionales pueden hacer planes para abordar los requisitos y los problemas que pueden encontrar.



ENFERMERIA Y BIOETICA EN EL CUIDADO

COMITE DE BIOETICA PARA LA TOMA DE DESICIONES

Se conforman como órganos autónomos, institucionales, interdisciplinarios, plurales y de carácter consultivo. Son una garantía pública y un elemento para fomentar una educación interdisciplinaria y multisectorial

HUMANIZACION DEL CUIDADO

Es un proceso mediante el cual se adquieren rasgos típicos del ser humano, desde el punto de vista biológico, antropológico, espiritual, racional y social. Humanización del cuidado es la interacción entre los conocimientos de la ciencia y los valores del ser humano

COMITE HOSPITALARIO

En la Investigación se sujetarán a la legislación vigente y a los criterios que establezca la Comisión Nacional de Bioética.

CONBIOETICA

modificación de normas sanitarias para fortalecer el marco jurídico nacional en la materia, incorporando y observando el respeto a los derechos humanos reconocidos en la normatividad vigente

FUNCIONES

El ejercicio de la función consultiva se lleva a cabo a solicitud explícita del personal profesional y técnico de atención a la salud, el paciente, familiares o representantes legales

PREMISA 1

El cuidado (y la enfermería) han existido en todas las sociedades. La actitud de asistencia se ha transmitido a través de la cultura de la profesión como una forma única de hacer frente al entorno.

PREMISA 2

La claridad de la expresión de ayuda y de los sentimientos, es el mejor camino para experimentar la unión y asegurar que algún nivel de comprensión sea logrado entre la enfermera - persona y paciente

PREMISA 3

El grado de genuinidad y sinceridad de la expresión de la enfermera, se relaciona con la grandeza y eficacia del cuidado

Fuente de consulta: UDS.2024.ANTOLOGIA DE BIOETICA.PDF
[ffebcd85da4c2473df255bc96c558c93.pdf](#)
[\(plataformaeducativauds.com.mx\)](#)